
Protokolleintrag vom 21.10.2015

2015/238
Schriftliche Anfrage von Markus Kunz (Grüne) und Gabriele Kisker (Grüne) vom 01.07.2015:
Dach- und Vertikalbegrünungen, Vorzüge der Vertikalbegrünung sowie mögliche Fördermöglichkeiten in
Gestaltungsplanungen, Sonderbauvorschriften und im Hochhausleitbild

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 858 vom 30. September 2015).


